

### ¿HABRAN ACABADO TAMBIEN LAS DERROTAS?

Es lo que todos los seguidores nos preguntamos, ¿hasta cuándo?. Y no es que pidamos mucho a este club, pero que remonte, otra vez su vuelo, estamos todas deseándolo.

Racha de crisis es lo que parece haber entrado en el C. P. "La Solana Optica Luz", y que poco a poco está acabando con toda esperanza de hacer una buena temporada; esperemos que solo sea eso, una mala racha y nada más.

El pasado 28 de enero, finalizaba la primera vuelta de esta Segunda División Senior, grupo XIII Cast. L. Mancha, con una victoria del C. P. La Solana-Optica Luz, ante Daimiel, equipo este, que a pesar de ir situado en el último lugar de la clasificación, asustó un poco, se ganó de once (48-37). Mientras el campeonato se estaba desarrollando, también tuvo el C. P. La Solana-Optica Luz que participar en la categoría Juvenil. Su lucha y trabajo hasta llegar a la final fue realmente fácil para unos y otros, para lo que después caería encima. No pudo ser, se perdió la final juvenil, en Alcázar, recordando que en el partido de ida (La Solana) se ganó de un punto 62-61, con lo que todo hacía preveer un partido de



vuelta, emocionantísimo, y así fue hasta el descanso, al que se llegó con un empate a 24-24, la segunda parte fue totalmente del equipo local, que no era otro que Grupo 76 (Alcázar de S. Juan) que también juega en este grupo de la 2ª División. Al final, el marcador mostraba un claro 57-43 a favor del equipo local.

Tras una semana de agonía y mal estar general se tenía otro difícil encuentro, frente a C.B. Polígono (Toledo), al cual en su casa se consiguió ganar por 42-45, pero que aquí nos ganó la partida, por 49-58. Realmente, el C. P. La Solana-Optica Luz no ha tenido suerte en esta primera vuelta.

Destacar que entre tanto partido malo, una chica nueva, se estaba preparando para unirse a las ya existentes en el

C. P. La Solana-Optica Luz. Sonia que con el número 8, debutó el pasado 3-2-90 ante C.B. Polígono, sin duda un mal día para ella, pero lo importante es que poco a poco se encuentra bien en este equipo de jóvenes y luchando en esta segunda vuelta se podrán ir subiendo escalones, a puestos más elevados.

En espera de esta venganza del C. P. La Solana-Optica Luz, y que deseamos que se dé a más no tardar, redactaremos

el equipo, una vez más con la incorporación de la nueva jugadora: 4 Briones, 5 Tere, 6 Alfon, 7 Mari, 8 Sonia, 9 Amparo, 10 Inma Carrascosa, 11 Paqui, 12 Inma Díaz, 13 Cati, 14 Mª José, 15 Mª Carmen.

Al menos en una cosa se le está dando bien al C. P. La Solana-Optica Luz, y es la recuperación de todas las jugadoras lesionadas, Tere, Mari, Cati y Amparo, que le falta poco para estar de nuevo en activo. Animos a Mª José Torrijos que es la más joven y lleva una primera vuelta realmente desgraciada a causa de las lesiones.

Buena actuación del entrenador que debutó al comienzo de esta temporada, Nano Rodríguez.

Por JOSE GABRIEL PLAZA

## JUVENILES

### OPTIMISMO PARA LA SEGUNDA VUELTA

Situado a tres puntos del líder Conquense, y tras descansar durante dos domingos consecutivos, el promesa amarillo se desplazaba a Tomelloso para disputar el partido correspondiente a la segunda vuelta de esta Primera Regional Preferente de Juveniles.

Lo cierto es que la primera vuelta para el conjunto de Augusto Luna, no fue todo lo próspera y brillante que todos sus componentes hubieran deseado.

Recordemos que la temporada comenzó con la visita del juvenil amari-

llo a la vecina localidad albacetense de Villarrobledo, donde al final no se pudo pasar del empate, aunque según palabras de varios jugadores, aquel partido se debió ganar incluso por goleada, achacando el resultado a la mala fortuna.

Después, y como consecuencia de la retirada de dos equipos de la competición tales como Barrax y At. Ibañés, se produjo un parón en la liga, continuando posteriormente la temporada con total normalidad, y con resultados ciertamente adversos para La Solana, achacables a ciertos "problemillas" en el seno del equipo, como por ejemplo la falta de dis-

ciplina del jugador José Antonio Arroyo (More), aunque afortunadamente ya resueltos, amén de ser un jugador necesario al igual que el resto de sus compañeros dentro del esquema del equipo, como ya demostrara en uno de los encuentros de esta segunda vuelta frente al anteriormente mencionado Villarrobledo.

Así pues, el juvenil solanero afronta esta segunda vuelta con entusiasmo y aspiraciones de quedar incluso campeones, tal y como ocurriera la temporada anterior, puesto que equipo tiene para ello.